
１　日　時 　令和２年１2月２日（水）１１時～１２時４０分

２　会　場 　上杉分庁舎２階第１会議室

　傳野会長　菅井副会長　島田副会長　井上副会長　鈴木副会長

３　出席者 　齋藤庶務理事　太田会計理事  事務局員

　地域政策課企画係長

　　　して東北労災病院移転反対の要望書を手渡したとの報告がありました。

仙台市連合町内会長会第9回正副会長会（報告）

１ 仙台市等からの説明（依頼）事項

 (1) 町内会集会所等に関するアンケート調査の実施について

３ 議題

 (2) 第２回創立50周年記念誌発行小委員会報告について

　　　事務局から上記委員会の協議結果について報告がありました。

　　　斎藤庶務理事より仙台市公民館運営審議会出席報告がありました。

　 　本件について、事業ごみ減量課から説明がありました。

２ 報告

（3）審議会等出席報告について

 (1) マンション管理支援ネットワークせんだい・みやぎとの懇談会報告について

　　　事務局から上記懇談会の開催報告がありました。

　　論した。各連合町内会へ協賛金を求めることを含めて、各種案を小委員会に提示し、

　　協議してもらい、最終的には来月の正副会長会で方針を決定することにした。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　ー以上ー　

　　　前回の正副会長での議論を踏まえ、来週の協賛金小委員会での提示する協議案を議

（4）仙台日赤病院、東北労災病院の移転反対要望について

　　　鈴木副会長から知事に対して仙台日赤病院移転反対、島田副会長より仙台市長に対

 (1) 創立50周年記念事業協賛金の取り扱いについて


